
Protokoll Sektionsversammlung vom 26.0]-.2019 im vereinsheim
Rot - Weiss Walldorf, An den Sportplätzen 27, 64545 Walldorf
Beginn: 14.00 Uhr Ende: 17.45 Uhr

TOP 1: Eröffnu und Beerüßuns

Jörg Engel begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter, sowie von den Dachverbänden:

DKBC:Jürgen Franke

DCU: Jens Bernhardt, Rüdiger Appel und Stephanie Lerner

HKBV: Hans Peter Fink, Bernd Wahl, Heinz Henrich, Claus D. Flemming und Walter Werner

TOP 2: Genehmisu ng der Tagesordnune

Die Tagesordnung wurde einstimmig von der Versammlung angenommen.

TOP 3: Totengedenken

Die Anwesenden ehren die verstorbenen Mitglieder mit einer Gedenkminute.

TOP 4: Ehrunsen

Ehrennadel in Bronze bekam Andreas Lippmann vom KV Praunheim

Für seine mehrjährige ehrenamtliche Tätigkeit im Verein sowie im Sektionsvorstand wurde
Klaus Stumpf geehrt. Klaus Stumpf wird am Ende der Saison sein Amt als Bezirkssportwart
niederlegen. Der Vorstand wünscht ihm alles Gute und bedankt sich bei für seine Arbeit.

TOP 5: Feststelluns der

a) Ordnungsgemäßen Einladung

Die Ei n lad u ng wurde ord nu ngsgemäß veröffentlicht
bl Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

c) Stimmrechte

186 Stimmrechte von 215

Einfache Mehrheit 94 Stimmrechte
2/3 Mehrheit 124 Stimmrechte
Von 78 Vereinen waren 58 Vereine anwesend.

TOP 5: Aussora che zu den auf der Homeoase des H KBV veröffentlichen Berichten

Berichte sind auf der HKBV veröffentlicht.

Margit Köhler berichtet kurz der Versammlung über den ,,Sport".



al Kassenprüfu ngsbericht
Harald Köble las den Kassenprüfungsbericht vor und beantragte die Entlastung
des Vorstandes.

TOP 7: Entlastun g des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig

TOP 8: Bestätigungen

Olaf Rostalski wurde zum stellvertretenden Schiedsrichterwart gewählt. Diese Wahl wurde
einstimmig von der Versammlung bestätigt.

TOP 9: Ligenstruktur

Jörg Engel berichtet über die Argumente bzgl. der Ligenstruktur, die in den Anträgen
genauer aufgeschlüsselt sind.

TOP 10: Haushalt 2OL9:

Der Versammlung wurden die Haushaltsaufstellungen mit den Kosten und Einnahmen
erklärt. Dieser wurde auf der HKBV - Homepage veröffentlicht. Aus diesem Grund hat der
Vorstand den Antrag bzgl. der Erhöhung der Meldegelder gestellt.

TOP 11: Anträge:

Antras 1: Anderu ns der Lisenstruktur

Jörg Engel stellt den Antrag der Ligenstruktur vor. Hier kamen verschiedene Fragen aus der
Versammlung, die von ihm beantwortet wurden.

Jürgen Franke und Jens Bernhardt erörterten die Sachlage zwischen den Gesprächen vom
DKBC und der DCU.

Eine Verteilung der Verbände sieht wie folgt aus: 1/3 DKBC und 2/3 DCU

Es wurden einige Berichte aus dem Bereich der Jugend sowie vom Gremium vorgetragen.

Nach sehr langer Diskussion kam der Vorstand überein, nochmals über den Antrag zu

sprechen und eine Anpassung hierfür zu finden.

Nach einer Pause wurde der Antrag 1 in verschiedene Anträge umgewandelt und der
Versammlung zur Abstimmung vorgetragen.



Antrag la: 120 Wurf mit Wertung für HL + RL + GL der Männer

120 Wurf mit Wertung für Ht der Frauen

Bezirk L: keine Stimmen abgegeben

Bezirk 2: 36 Stimmen

Bezirk 3: 4L Stimmen

Bezirk 4: 40 Stimmen

Vorstand: 9 Stimmen

Antrag wurde mit 126 Stimmen angenommen.

Antrag 1b: 200 Wurf für Ht + RL + GL der Männer

Bezirk 1: 36 Stimmen

Bezirk 2: 38 Stimmen

Bezirk 3: 36 Stimmen

Bezirk 4: 34 Stimmen

Vorstand: 14 Stimmen

Antrag wurde mit 158 Stimmen angenommen.

Antrag 1c: von Bezirksliga bis untere Ligen - 120 Wurf

Bezirk 1: 0 Stimmen

Bezirk 2: 22 Stimmen

Bezirk 3: 7 Stimmen

Bezirk 4: 33 Stimmen

Vorstand: 9 Stimmen

Antrag wurde mit 71 Stimmen abgelehnt



Antrag lc: von Bezirksliga bis untere Ligen - 100 Wurf

Bezirk 1: 36 Stimmen

Bezirk 2: 29 Stimmen

Bezirk 3: 25 Stimmen

Bezirk 4: 7 Stimmen

Vorstand: 2 Stimmen

Antrag wurde mit 99 Stimmen angenommen.

Antrag lD: Frauen HL + RL + Bezirksliga mit einer Mannschaftsstärke 8 - 10
Mannschaften 100 Wurf

Bezirk 1: 36 Stimmen

Bezirk2: 26 Stimmen

Bezirk 3: 40 Stimmen

Bezirk 4: 33 Stimmen

Vorstand: 14 Stimmen

Antrag wurde mit 149 Stimmen angenommen.

Antrap 2: Erhöhu der Meldeeebühr

Bezirk 1: 35 Stimmen

Bezirk 2: 51 Stimmen

Bezirk 3: 36 Stimmen

Bezirk 4: 38 Stimmen

Vorstand: 14 Stimmen

Antrag wurde mit 175 Stimmen angenommen.

AntraE 3: Reduzieruns der Bezirksoberliea Frauen

Dieser Antrag wurde vom Vorstand zurückgenommen.



Antrap 4: Aufstieesrese unE Hessenliea Männer und Frauen

Bezirk 1: 36 Stimmen

Bezirk 2: 43 Stimmen

Bezirk 3: 38 Stimmen

Bezirk 4: 40 Stimmen

Vorstand: 14 Stimmen

Antrag wurde mit lTl Stimmen angenommen.

Antrag 5: Aussetzung $ 27 Abstieg in den Durchführunesbestimmungen

Bezirk 1: 36 Stimmen

Bezirk 2: 49 Stimmen

Bezirk 3: 32 Stimmen

Bezirk 4: 39 Stimmen

Vorstand: 14 Stimmen

Antrag wurde mit 170 Stimmen angenommen.

Anträee 6 + 7= KV Rothenbergen

Diese Anträge wurden vom KV Rothenbergen zurückgenommen.

TOP 12: Verschiedenes

Folgende lnformationen wurden durch den Sektionspräsidenten Jörg Engel der
Versa mm lu ng mitgeteilt:

Die geänderte Sektionsordnung ist ab Montag den 29.OI.20I9 auf der Homepage
Am 05.04.20L9 findet der Verbandstag in Mörfelden statt. Anträge kommen auf die
Homepage, um rege Teilnahme wird gebeten

Sektionstag im Jahr 2020 findet Ende Februar / Rnfang März statt
Die Antragsfrist wird auf 4 Wochen verlängert
Es wird ein Newsletter erstellt, dieser wird von Jochen Steinhauer bearbeitet
Am27.04.2019 findet in Rothenbergen ein Länderspiel Deutschland/Serbien statt
Durch die Bezirksstruktur müssen die Bezirke der Jugend nicht sofort geändert und

angepasst werden. Hier wird mit Frank Thies und dem Trainerstab eine für alle gute
Lösung gefunden



Frank Thies erläuterte nochmals das Thema ,,Jugendarbeit". Es ist sehr schwer freie Termine
für die Jungendspiele sowie der Einzelmeisterschaften zu finden. Hier fehlt auch die Unter-
stützung der einzelnen Vereine.

Frank Thies bat darum, 3-4 Freiwillig zu finden, die Vorschläge zur,,Jugendfindung und
Jugendförderung" erarbeiten.

Denis Heinen

Jochen Steinhauer

Nichlas Deeg

Anja Nickel

stellen sich hierfür zur verfügung. Die Versammlung bedankte sich dafür.

Frank Thies hat ein neues Technik Bild ausgearbeitet. Dieses kann für einen geringen
Kostenaufwand über die Geschäftsstelle erworben werden.

Alle Jugendtrainer können durch Vereine jederzeit um Hilfe gebeten werden

Jürgen Franke bedankte sich bei dem Sektionspräsidenten für die Einladung und übergab
ihm eine Urkunde.

Jörg Engel bedankte sich bei allen Vereinsvertretern für die rege Teilnahme und die
konstruktive Versammlung und beendete diese mit dem Sportgruß.

Bensheim, den 27.01.2019

i0.l

Schriftführer Tanja Hassenzahl l-. Vorsitzender Jörg Engel


